

日本共产党
名草後援会

（1月20日（日）夜、紀三井寺団地自治会館で、日本共産党名草後援会が新年会を開いてくれました。
くにしげ秀明衆院候補、
弓じい健太郎県会議員と一緒に、私、ひめだも参加させていただきました。

あいにくの雨にもかかわらず、50人近い後援会員のみなさんが集まってくれました。例年のように、手作

日本共産党

社会保険庁の年金の扱いはひどい。一生懸命かけても、生活できる金額にならないのもおかしくない。たとえば、年金をテーマにした「年金のなかでの話では、

ありません。

各地の後援会の新春のつどいや、原油高騰の影響調査なども、お詫して、いたときのこと。私がらま題にしたわけではないのですが、二つの会場で連続して、年

金問題で政府への生ひし批判をあさせました。そして、年金の底あげが必要となるべきだ意見が一致



くにしげ秀明
(衆院1区・比例)

くにしげやと毎週金曜朝JRで

りいう毒し、おでん、ゴボウの天アラなどがいっぽい並びました。また、今回は民族の名草である支那有だれの「ハーブ・サンライズ

じゆかなど、これがやで樂
この企画も終りました。
カラマジナリの神田先生も
田代先生も終りました。カラマ
ジナリが亡くなりました。

昨年の12月から毎週金曜日の朝夕時30分から1時間
にしげ秀明さんが、丁度西口でひたゞイク友達、
て、日本共産黨の政策など

を許えて います。 私、ひめ
だも一緒に立ってその時々
の赤旗号外などを配つてい
ます。良かけたら、くにし
げさんを激励してください。

この演奏や歌がひろうされ
参加者からもカラオケが囁

津川流

「井戸を堀るなら水
が湧くまで堀れ」。
明治時代の農村指導者、
石川理紀元助の

「(憲法) 改正するとすれば、どのような内容がなど議論されるかう期待するに先立つて、首相は

言葉だといいます。福田首相が、施政方針の演説に引きました▼首相によれば、けつしておきらめず結果を出すまで努力せよ、という教えです。理紀え助は秋田県の人。農業技術や農法を研究し、(食)農民を助けた彼の足跡は、東北ばかりか九州にもおよぶそうです。▼「あきらめない」といつ首相の気持ちは分かります

「消費者・生活者が主役となる社会」をめざすといいます。食品の偽装などをなくすのは、政治のつとめです。しかし、消費税を早く増税しようと説くのですから、「消費者が主役」もおかしい。ちなみに、自民党の方針は「消費税」に一切ふれていません。「憲法」とは逆の使い分けなのでしょうか▼理紀え助は、「得か

前田、自民党の大会は「わが党は立党以来の最大の危機に直面している」（運動方針）と認めました。自民党の思ひ通りにならない時代がきています▼たとえば、自民の運動方針は本音を隠しません。「新しい憲法の制定…に断固として取り組む」。しかし、施政方針は

たのも「信頼だ。信頼は
つつかず教えあつた
とから生まれる」といった
ことです。首相も引いたの
ですか、なぜか「つつかず
くわす」の部分を省いてい
ます。いかがござるかしの
政権に、それは無理な話で
しょ。